

te de alcalde por cierto, nuestros músicos, siempre deferentes con las autoridades, obsequiaron á aquella con una serenata, que más nos pareció manifestación liberal, sin que esto pruebe la liberalidad de los músicos. Con efecto; empezó con el himno de Riego y terminó con otro patriótico. Según me han informado despues, fueron mas las piezas ejecutadas; pero como rehuso meterme en interioridades, nada puedo afirmar, porque á través de los muros del edificio que dió acogida á los músicos, llegaban poco distintos á mi oído los acordes de la municipal orquesta.

Junto con la ejecución de himnos liberales ha coincidido la entrada en Daimiel de varias monjas: el contraste no puede ser mayor.

Á mi me entristeció su llegada: es la mujer tan impresionable, se deja seducir tan facilmente por los halagos de la religion, que temí que las hermosas daimieleñas quisieran seguir el ejemplo de las que, ya desengañadas del mundo, ya por vocacion y expansionamiento religioso buscan en Jesucristo el amor que sin la reclusion pudieran, en mi opinion, profesarle, sembrando al mismo tiempo el germen de sus virtudes y contribuyendo á la divinizacion de la familia.

Afortunadamente para mis sentimientos amorosos y mis opiniones religiosas, las Franciscanas se trasladaron á Villarrubia, donde han de fijar sus reales, sin que el ejemplo haya cundido entre el bello sexo daimieleño.

Una noticia sin comentario.

Al calor de la estufa y dando principio á las largas veladas del invierno, se ha hablado en el Casino de la Armonía del nombramiento de un nuevo Alcalde. La candidatura se ha discutido mucho, formándose variados comentarios; pero según informes que considero fidedignos, nada hay de cierto en el asunto, acaso, acaso por incompatibilidad legal. La persona que se indicaba para Alcalde, merece toda clase de simpatías y juzgo que su nombramiento sería perfectamente recibido.

Si supiera cerrar esta *Crónica* con alguna noticia de efecto, diría, refiriéndome al Ayuntamiento, que por seguir sin duda las huellas de todos nuestros gobiernos, empieza su campaña... ¿creando una escuela de párvulos?

—No, padre.

—¿Dedicando preferente atencion á la cuestion de ornato, sobre todo, en la plaza pública?

—No, padre.

—¿Discontinúando las interioridades de la clasificacion de tierras y ocultaciones de propiedad?

—No, padre.

—¿Creando atmósferas con la destitucion de dependientes para dar cabida á los paniaguados?

—Sí padre, y en eso se conocen todos los políticos.

La política no tiene entrañas.

Tal me dijo en secreto un amigo mio no hace mucho tiempo. Mi amigo estaba cesante.

La política más conveniente es la de atraccion... al bello sexo.

J. J.

Daimiel 15 de Octubre de 1885.

NOTICIAS GENERALES.

En un periódico de Madrid leimos hace días la siguiente noticia, que despues no hemos visto confirmada.

Ignoramos qué fundamento y carácter de certeza podrá tener.

Se han inaugurado las tiradas en las lagunas de Daimiel. Ha roto el fuego contra las acuáticas aves el primer turno de la distinguida sociedad.

El segundo turno salió de Madrid el día 8, y en la próxima semana el tercero.

Hay abundancia de patos en carrizos y remansos.

Según dice *El Campo*, y sus noticias coinciden con las de *La Epoca*, la infanta doña Isabel, que es una cazadora tan esforzada como ilustre, ha manifestado deseos de asistir á una de las tiradas de las charcas, y la distinguida Sociedad Venatoria tiene empeño en que su alteza honre con su presencia las lagunas, ó como fueron honradas el año último por su augusto hermano el rey D. Alfonso.

Las impresiones que recibió D. Alfonso cuando estuvo en Daimiel despertaron el deseo en el ánimo de la infanta, y desde entonces tiene el propósito de ver, por sus propios ojos, lo que oyó de labios del monarca, según asegura *El Campo*.

Esta cacería se verificará probablemente en Noviembre.

Durante la epidemia colérica han muerto en Ciudad-Real 304 personas, las dos terceras partes, mujeres. Las invasiones han excedido de 500.

Para el 20 se espera en Ciudad-Real al regimiento de Caballería de Hontoria que, según hemos leído en los periódicos de la corte, es el destinado para su formacion en la capital, en la que quedará de guarnición.

El sábado último se verificó en Malagon el entace de la distinguida y bella señorita doña Asuncion Tassier con nuestro querido amigo D. Luis del Rey.

Reciban los recién casados nuestra más cariñosa felicitacion y les deseamos una eterna luna de miel.

Inmediatamente que cesa la enfermedad que aqueja al se-

ñor Dean de la Prioral, se cantará el *Te-Deum* por la desaparicion de la epidemia colérica en Ciudad-Real.

El acto será solemne, según nuestras noticias.

Por la Imprenta del Hospicio provincial se ha impreso y se publica la Memoria (que D. Gaspar Písac, comisionado por la excelente Diputacion provincial para estudiar en Valencia la profilaxis colérica del Dr. Farran, presentó en la sesion del 10 de Abril y en la que, satisfecha la Diputacion, acordó imprimirla por su cuenta.

La Comision provincial, en cumplimiento de lo acordado en aquella sesion, ha regalado al joven Doctor en Medicina 100 ejemplares de la Memoria de que es autor.

Siendo el autor director de este periódico, comprenderán nuestros lectores los escrúpulos que nos impiden ocuparnos de ella).

El llegar con retraso á nuestro poder, impide que publiquemos en este número un bello artículo que, relativo á la vida de la eminente Doctora Santa Teresa, nos envía un querido colaborador. En el número siguiente lo haremos, sintiendo si pierde algo de oportunidad.

Los intensos frios que se han dejado sentir estos días, han echo descender el termómetro hasta 0,°6 bajo cero.

Hemos tenido el gusto de ver entrar por las puertas de nuestra redaccion á *El Intermedio*, periódico semanal de literatura, ciencias y artes que se publica en Barcelona.

Desde este número en que le visitamos establecemos el cambio.

Ha sido elegido senador por Salamanca el señor Galdo (D. Manuel María) por 46 votos, obteniendo 42 su contrincante el Sr. Lafuente.

En Granada ha sido elegido por unanimidad el Sr. Lopez Martínez, pues su contrincante el Sr. Almagro retiró su candidatura á última hora, á excitacion del alcalde de aquella capital Sr. Bolívar.

El Sr. Cisneros ha triunfado en Lugo, donde se presentaba sin oposicion.

De Orense y Navarra no había noticias hasta las últimas horas de la tarde en los centros oficiales.

La lucha en Salamanca ha debido ser muy reñida, pues en el primer escrutinio resultó empate entre los Sres. Galdo y Lafuente, y en el segundo sólo obtuvo el Sr. Galdo cuatro votos de ventaja sobre el candidato ministerial.

La Comision provincial ha señalado para las incidencias de las quintas y resolucion de los casos pendientes, el día 26 para los pueblos del partido judicial de Almadén y Almodóvar; el 27 para los de Daimiel y Almagro; el 28 para los de Manzanares é Infantes; el 29 para los de Valdepeñas y Alcázar, y el 30 para los de Ciudad-Real y Piedrabuena.

Con la muerte, que ya anunciamos, de D. Cirilo Vara ha quedado vacante la plaza de Arquitecto provincial. La vacante será anunciada uno de estos días en el *Boletín oficial*, á fin de que los aspirantes á ella puedan dirigir sus solicitudes á la Excmo. Diputacion provincial, dando de término 30 días para la admision.

El Eco del Magisterio se ocupa con mucha benevolencia de nuestra modesta publicacion y nos desea prosperidades. Crea el colega que nos halagan mucho sus bondadosos juicios y que siendo nos muy agradable su sincera amistad, procuraremos corresponder á ella siempre.

Amistad que nos es tanto más honrosa cuanto que el colega representa en la prensa intereses respetables, intereses á los que debemos cuanto somos, que guiaron nuestros primeros é inciertos pasos en la ciencia y en pro de los cuales tambien combatiremos alguna vez.

Damos, pues, las gracias á nuestro apreciable colega y sabe puede contar con nosotros si alguna vez de nuestro modesto concurso necesita.

Ha salido para Puebla de Almoradiel, con objeto de pasar unos días al lado de su familia, nuestro querido amigo D. Estéban Ortiz, Cura párroco de San Pedro de esta villa.

La Sociedad *La Juventud Artística*, que bajo la direccion del inteligente artista D. Francisco Huertas organiza funciones teatrales en Santa Cruz de Mudela, se propone presentar con toda propiedad varias obras que tiene en estudio de las más modernas. El Presidente de la Sociedad D. Alfredo Ramiro, no descansa procurando el mayor brillo para dichas funciones.

Nuestro querido amigo el Diputado provincial D. Filiberto Moreno salió para Madrid el día 16, con objeto de atender al restablecimiento de su salud por todos los medios que aconseje la ciencia.

Repetimos que nuestro anhelo es ver pronto completamente restablecido á nuestro estimado paisano.

Quintas.

Nos escriben de la capital que han terminado en medio del mayor orden, quedando ya solo las incidencias de que en otro lugar hablamos.

Han llamado la atencion, entre otras cosas de que ya hemos hablado, los expedientes de Valdepeñas y Almodóvar, por lo mal que han sido confeccionados en los respectivos Ayuntamientos; en especial el de Valdepeñas en que no constaba el número de orden de los mozos, lo que hacía punto menos que imposible el encontrar en el expediente los fallos dictados.

El Ayuntamiento de Albaladejo ha declarado soldados sorteados á varios mozos á pesar de no llegar á la talla, no siendo apolado el fallo por los interesados que ignoraban cuál fuera esta.

Tenemos entendido que la Comision provincial los llama para el día de las incidencias, y que revisará estos fallos

por considerar que, con arreglo al art. 82, hay indicios ó sospechas de fraude.

Se han presentado ya muchas solicitudes de los mineros declarados soldados sorteados. Los que se hallen en este caso deben tener presente que las solicitudes deben ser dos para cada caso, la una dirigida al Excmo. Sr. Ministro de la Gobernacion, donde consten todos los particulares, y otra al Sr. Vicepresidente de la Comision provincial, en suplica de que le dé curso.

REVISTA DE MODAS.

Abundancia de modelos nuevos.—Un traje de señorita.
Un traje de cazadora.—Las reuniones de lujo.

Los modelos de vestidos de novedad son numerosos. Siempre sucede así á la entrada de cada estación; pero de todos modos esta vez la cantidad de modelos dignos de citarse ha tomado grandes proporciones. Los hay para todos los usos, para todos los gustos, y todos ellos ofrecen una elegancia suma. Apresuremónos, pues á entrar en las descripciones. Uno de los más lindos modelos, propio para las señoritas de 15 á 18 años, es de etamine algarroba y moaré del mismo color. La falda figurada, de seda ligera, está guarnecida con un paño de etamine cortado de bandas de moaré, y la adorna un delantal plegado tambien con banda que forma toda la falda y se continúa en su contorno. Por detrás está fruncido y se vuelve cerca de la cadera, haciendo una especie de drapería forrada de moaré. Cuerpo de etamine forrado de seda con los delanteros abotonados derechos por arriba y luego cerrados con una sub-cartera y cruzados. Una echarpe plegada guarnece el cuerpo, siguiendo á la derecha la direccion de la pechera. Cuello derecho de moaré y manga de codo con bocamanga de moaré y lazo. Sombrero de crespon encarnado bordeado con un volante de crespon plegado y por debajo crespon crema, lazo de cinta y florecillas blancas.

Estamos en la época de la caza, y con este motivo se hacen trajes especiales para los señoras aficionadas á esta diversion del gran mundo. Hé aquí un delicioso modelo para el caso. Es de paño gris con faldon ondeada y chaquetilla Luis XIII, adornada con cordones de lana á la guardia francesa. La chaquetilla se entreañe sobre una camisa de batista blanca con chorreras senjeta al talle con un alto cinturón de cuero cerrado con una hebilla. Gran cuello Luis XV, de batista blanca; polainas de cuero y gorro de terciopelo negro.

Para reuniones de gran lujo señalaré á la atencion de mis lectoras dos bonitos modelos. El primero es de maravilloso rosa y bordado, sobre tul. Falda figurada de seda, cubierto con un alto volante de bordado. Delantal de surah montada en torno del talle con cinco hileras de fruncidos, y que baja en punta sobre la falda, prendido á cada lado en las caderas y formando por detrás un voluminoso cogido. Cuerpo de bordado, cuyos delanteros forman coraza, y de falda redonda ondeada. La espalda está abrochada en medio y tiene un viso rosa como el delantero. Manga blusa de maravilloso rosa, sujeta en el codo con un fruncido. Cuello derecho muy alto, de terciopelo cubierto de bordado. Medias de seda rosa y zapatos de seda rosa. Adorno de rosas con follaje en el peinado. Abanico de raso rosa, con rosas pintadas y montura de nacar. Guantes de Suecia muy largos.

El segundo, es de brochado florido y bengalina verde. Falda figurada, montada con amplitud y guarnecida en el bajo con un sesgo de brochado de unos 16 centímetros de altura. Segunda falda de bengalina verde montada con gran amplitud y ligeramente recogida en la cadera izquierda, para dejar ver el sesgo de brochado que guarnece la falda figurada. Cuerpo de brochado con los delanteros planos y cerrados en medio. Por encima se añade desde el cuello una pechera fruncida de bengalina verde que viene á terminar en el talle bajo un cinturón de la misma tela, cerrado con un broche de plata oxidada. La espalda, plana, acaba en punta. Manga de codo con bocamanga de encaje. Cuello derecho cubierto con un volante de encaje. Peinado formando una lazada muy voluminosa en lo alto de la cabeza. Guantes de Suecia, medias de seda verde y zapatos de raso verde.

Tambien he visto un lujoso traje de ceremonia hecho de crespon de china florido, terciopelo rubí y encaje blanco. Falda figurada de rosa, velada por delante con un delantal hecho de entredoses de crespon de china y encaje, con gran volante de encaje en el bajo. La parte posterior de la falda cae ondeada; todo es de crespon de china con vueltas de terciopelo rubí. Cuerpo de crespon forrado igualmente en seda rosa, con los delanteros abotonados derechos bajo una pechera de crespon cortada con entredoses de encaje como el delantal. En la segunda pinza se aplica un corselete de terciopelo que se abrocha encima de la pechera. Cuello de terciopelo y manga de codo con adorno de terciopelo abierto en la sangría. La espalda, de corte inglés, forma una pequeña punta. Sombrero de paja, cubierto con una drapería, de crespon de china paja, y pluma amazonada del mismo color que cae por detrás. Medias de seda paja y zapatos de raso negro.

ERNESTINA.

Paris 11 de Octubre de 1885.

VARIEDADES.

EL JURADO.

SONETO.

Así que el crimen al poder desquicia
Y el pueblo un voto á formular se atreve,
Antes que pan, la pensadora pide
Al nuevo dictador justicia.
Aquí la mejor ley se burla y vicia
Por torpe incuria ó por intento aleve,
Y el más viril tribuno se conmueve
Si cualquier cortesano le acaricia.